



En St. Mateu, Gerard no consigue la versión esperada del Subaru WRC

Gerard de la Casa, al volante del Subaru Impreza WRC preparado por Baporo Motorsport, volvió a quedar muy cerca del triunfo en la XX Pujada Callús - Sant Mateu de Bages, categoría Turismos.

En esta segunda cita del calendario del Campeonato de Cataluña de Montaña (CCM) 2018, fueron 8 décimas las que le faltaron al seis veces campeón de la especialidad, para superar al Porsche de Joan Salvans y poder añadir el primer triunfo en su palmarés del certamen mencionado.

Los organizadores se mantuvieron fieles al escenario habitual en el que se disputa su prueba, la carretera BV-3003 que une las localidades de Callús y Sant Mateu de Bages. Son 5 km entre los puntos kilométricos 0,750 y 5,750, con un desnivel suave, combinando zonas muy rápidas con otras más técnicas.

El asfalto seco ayudó a los equipos a tener una jornada tranquila en el momento de elegir las ruedas a montar. Así pues, todas las subidas se disputaron con el asfalto en perfectas condiciones a excepción de la primera de entrenamientos, las lluvias de la madrugada anterior había dejado rastro en el trazado.

Para **Gerard de la Casa** nos daba su opinión sobre este inicio de temporada en el CCM: ***La segunda posición no es un mal resultado pero no acaban de salir los tiempos. Una vez más, este año, no hemos podido mejorar los cronos que hacíamos con el Seat Córdoba WRC, algo que la temporada pasada conseguíamos en todas las subidas que hacíamos. Según el test del ordenador todo esta bien pero la realidad es muy diferente. Tendremos que seguir buscando cual es el problema.***

La tercera cita del CCM 2018 se disputará los próximos días 5 y 6 de Mayo con la localidad de Vimbodí (Tarragona) como punto central de la prueba. La Pujada a Prades, una subida que hacía 17 años que no se celebraba (2001 fue la última edición) y que la Escudería Baix Camp ha decidido recuperar para el calendario del certamen mencionado.

Servicio de prensa.

Clasificaciones XX Pujada Callús - St. Mateu de Bages.

Scratch.

1.Francesc Munne (Demon Car EVO), 2'39"835, 2.Ramón Plaus (Speed Car-CM PR) a 0"803, 3.Edgar Montellá (Speed Car-CM PR) a 3"016, 4.Pedro L. Mayol (Demon Car-CM+) a 3"534, 5.Albert López (Demon Car-CM) a 4"371,

7.Gerard de la Casa (Subaru WRC) a 10"060

Turismos.

1.Joan Salvans (Porsche GT3 CUP) a 2'49"024, **2.Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 0"871**, 3.Jordi Enjuanes (Van Diemen) a 4"918, 4.Felix Jurado (Mitsubishi Evo VII) a 5"434, 5.Oriol Soler (BMW 318 IS) a 15"095.